

☆ AWC事務局便り 1月号 ☆

新年のご挨拶

いつも私たちの活動に温かいご支援、ご協力をいただき、心から御礼申し上げます。昨年からタイで「かいこプロジェクト」をスタートさせました。今年はいよいよ繭が出来る予定です。このプロジェクトが軌道に乗り、子どもたちの自立への糧となるよう、私たちも応援していきたいと思っています。

今年も一年、どうぞよろしくお願ひいたします。皆さんにとっても、タイの子どもたちにとっても実りある1年になりますように！



AWC通信を発行しました

かいこプロジェクト、おなかいっぱいプロジェクト、AIDS孤児里親基金、東日本大震災支援事業、各イベント報告などAWCの活動をまとめた報告書を昨年末に発行いたしました。子どもたちの成長の様子やAWCの活動がわかる報告書です。これからも皆様のご協力よろしくお願ひ申し上げます。

子どもたちが養蚕研修へ行きました

年末に、アーサーパッタナーデック財団の子どもたちが養蚕農家へ研修に行きました。

財団スタッフの出羽さんからは「農家の方はとても丁寧に接してください、子どもたちも熱心に見学していました。今後は養蚕小屋を建設した後、卵をもらい試験的に養蚕を始める予定です」とのお知らせをいただきました。

メーランカムスクールでは、サタバン先生が子どもたちを連れて養蚕センターへ見学に行き、近い内に養蚕センターの方がメーランカムスクールに来て桑を植えるためのレクチャーをしてくださることになったそうです。

今年は養蚕が本格的にスタートします。子どもたちや先生のやる気に応えられるようにAWCスタッフ一同、がんばっていきたいと思います。



養蚕農家の話を熱心に聞く子どもたち

シルキークリスマス



12月4日～24日まで、シルク博物館にて、「シルキークリスマス」が行われました。AWCは山岳民族の衣装やメーランカムの子どもたちの絵の展示を行いました。

16日、22日の2日間は、物販も行いました。

販売では多くの方に商品を手に取っていただきました。山岳民族の文化に興味を持ってくださる方も多く、モン族の刺繡の細かさ・美しさに目を奪われた方もいらっしゃいました。話が弾んでとても楽しいひと時となりました。

かいこプロジェクトに興味を持ってくださる方いました。

ボランティアデーのお知らせ：通常、第3木曜日に実施していますが、今月は**第4木曜日（24日）の13:30～16:30**です。活動の話をしながら楽しく作業をします。皆さまのご参加お待ちしております。

手づくりカフェ

2012年からスタートし、大変ご好評だった「手作りカフェ」は今年も継続して実施します。

2月は、うさぎのお手玉を作ります。

日時：2013年2月21日（木）

13:30～16:30

場所：AWC事務局（閑内駅徒歩2分）

参加費：1000円



詳細は事務局までお気軽にお問い合わせください！

書き損じはがき募集！

今年もAWCでは、書き損じはがきやご不要になった未使用切手のご寄付をお願いしております。「おなかいっぱいプロジェクト」は開始当初から皆さまからのご寄付と書き損じはがきのご寄付で実施されています。古いものでもかまいません。

今年もご協力をお願いいたします。